




 Express International is one of the leading publishers of corporate diaries 
worldwide. Founded in 1972 as a printing specialist of the highest standards, 
it continues to promote its mission by offering a product of quality. 
Today Express International has imposed its unique personality on the world 
stage via its own vision of current trends within its vast product repertoire.
Being present in more than 30 countries, a real international network in 
continuous growth, has brought its name into the main cities of the 
world due to its constant commitment to provide quality and reliability in a 
complete collection enriched by a multitude of options and characterized by 
originality and personality.

 Express International est l’un des principaux éditeurs d’agendas d’entreprise 
dans le monde. Fondée en 1972 en tant que spécialiste dans l’impression 
selon les standards les plus élevés, elle continue à promouvoir sa mission 
d’offrir un produit de qualité. 
Aujourd’hui, Express International a imposé sa personalité sur la scène 
internationale par l’intermédiaire de sa propre vision des tendances actuelles 
au sein de son répertoire   de produits vaste.
Étant présente dans plus de 30 pays, un véritable réseau international        
en croissance permanente a forgé son nom dans les  principales villes du 
monde grâce à son engagement constant à la qualité et la fiabilité, dans 
une collection complète enrichie par une multitude d’options et caractérisée 
par l’originalité et le caractère.
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